

比江山一工業団地化へ

10億5,800万円を補正

(一般会計) 総額118億6,000万円

12月定例市議会

第百八十三回市議会定例会は、十二月十三日から二十四日までの十二日間の日程で開かれ、一般会計補正予算十億五千八百二万円、市職員の定年条例制定など十六議案を原案通り可決し、五十八年度一般会計歳入歳出決算認定など六議案を継続審査としました。また五六年四月に引き上げて以来据え置いていた議員報酬をアップする議員報酬条例の一部改正是、「厳しい財政下、適当ではない」として否決しました。

市政報告(要旨)

まず市長は、10月から12月の市の動きについて次のように報告しました。

十二月八日、財政再建審議会を開き、現況の報告と諮問をしました。これとともに、市内組織である行政事務改善委員会でも討議を重ね、六十年度から実行可能な具体案の策定に取り組んでいく考えです。

◇比江山問題◇

十二月定例市議会での一般質問は、五ヶ以上の面積がないと開発許可の対象にならないので、周辺を含めて山崎、松木、山本、徳永、竹内、今井、溝淵(健)、吉村、山岡、中屋、浜田、小沢の各議員が市長の政治姿勢や行財政問題などについて、執行部の考え方をただしました。執行部の主な答弁は次の通りです。

公有地処分の委員会の指導とともに、市内においても開発に関することプロジェクトチームを編成しました。現在、工業団地化を図るため、六十年三月末日に開発許可を得られるよう準備を進めています。

県都市計画課では、将来の当地域の発展を考え合わせ、昭和八十一年を目標として長期総合開発計画を作成し、その第一期として比江

山開発をするように指導を受けています。

現在、誘致が有望となっているのはミクロク機械㈱で、企業側は来年早々には建設したい希望を持っています。そこで対応できるよう手続きを進めています。そのほかにも数社、進出を希望する企業もいると聞いていますが、本市にふさわしい諸条件等を検討して対処する考えです。

◇騒音対策◇

日常生活中に与える影響は大きい。四季を通じた騒音調査の結果が来年三月までに出るので、この結果をみて対処したい。また、県も専門の研究会をつくっているので、この結論を待ちたい。

空港ジエット化一年で、すぐに市にメリットがあるとは考えられないが、将来には明るい希望が持てる。そのためには受け皿の整備が必要だ。農業との均衡のどちらかの発展を考えている。この結論を待ちたい。

シートベルト着用推進について

や南国土土務所など関係機関と協議組織をつくり、地元の方にも参加してもらい解決したい。また、これ以上ごみを捨てないようにP.R.するなど、住民の意識高揚にも努めたい。

シートベルト着用推進について踏切から北二百十㍍の改良計画は、各種団体の協力で街頭指導をしている。踏切から五十㍍が三車線、それから北を二車線とし測量も終わっている。踏切南の国道195号は二百六十㍍の区間を改良していく。

し尿処理場の建設は衛生地区を候補地にし、各部落ごとの意見を伺った。高知市の最新施設を観察した方には理解を深めていただきたいと思う。全体の意見として反対の声もあるが、設置するなら周辺整備も含めた具体的な首肯真を示してほしいという意見もある。現在水質や地質などについて調査しており、周辺整備も含め来春に具体的に提示し、また、意見を聞きたい。

海岸堤の内側のたい積みは、手作業で除くのは難しくある程度の期間が必要なので、まず建設省

ていた事業を進め、全て発注済みとなり年度末には完了する予定です。五十九年度事業は、不良住宅の買収、改良住宅の建設などを実施しており、これが完了すると野浜地区で四七㌶が完了することになります。

十市小学校は、八月着工以来順調に進み現在六五㌶が進み、予定通りに完成する見込みです。

◇教育施設◇

議員から提出された「国民の医療費削減等を要望する」「年金制度改善、充実」「小・中学校における四十人学級実現を要望する」など五意見書と「シートベルト着用宣伝」など決議二件が可決されました。

十市小学校は、八月着工以来順調に進み現在六五㌶が進み、予定通りに完成する見込みです。

来年度の用地取得を目指に、さらに努力を続けていく考えです。

廃棄物処理委員会の指導をいただきながら、稲生地区を候補地として決め、地域住民の方々に理解を得られるよう努力しています。

◇し尿処理場◇

議会開会の十三日には、各委員会の委員と議会運営委員会の委員の改選があり、新しい委員が次の通り決まりました。

○委員長、△副委員長
井上徳蔵、高島邦明、岡崎俊一、浜田健夫、松木一郎

教育民生○今井成子、△徳橋

○委員長、△副委員長
鷹ヶ池中では学校林で大きな成果を挙げている。市有林の保育管理などをハイキングの場として整備する計画だと聞いている。

最近、教育に勤労体験学習を取り入れることが重視されており、鳥ヶ池中では学校林で大きな成果を挙げている。市有林の保育管理などをハイキングの場として整備する計画だと聞いている。

この十二月補正で、一般会計歳入歳出予算総額は百八十八億六千五百五十五万円となりました。

自転車通学生のマナーについては各学校に指導を要請している。

今後、学校やPTA、補導セントラルを中心地域ぐるみの指導の徹底を図りたい。

市長ら三役と教育長、職員の各退職手当支給条例の一部を改正する条例が可決され、退職手当が引き下げられます。

市職員の定年等に関する条例

定年を六十歳とし、六十年三月三十日から施行します。

そのほか、三年九ヶ月ぶりに市長ら三役と教育長の給与がアップされ、六十年一月一日から適用されます。

可決された主な議案

昭和五十九年度南国市一般会計補正予算一億五千八百二万円

前浜小集落地区改良事業費六千七百九十五万円など。▼農林水産業費では、転作推進賃貸金四百六十六万円など。▼土木費では、海岸地域排水対策工事六百万円、県単がけ十五万円、市バーカタウン負担金一千百二十五万円など。▼教育費では、岡豊小学校給食棟改張工事、北陵、香南中学校の特別教室

の改造、ブレハブ工事一千二百五十五万円、十市小学校運動場整地工

いう実事ではなく、売買について不明朗な点は全くない。

公共用地代替地として四十八年に開発公社が取得した明見の土地は、十月に一億五千万円で売却した。この契約以外に金が動いたと

海岸堤の内側のたい積みは、手作業で除くのは難しくある程度の期間が必要なので、まず建設省